

新型コロナウイルスの感染が判明した場合の流れ

※以下の情報は9月13日時点のものです。制度変更により、9月下旬ごろから変更になる予定です

体調不良となり、医療機関を受診・検査した結果

新型コロナウイルス感染症の陽性が判明

【65歳以上の人・重症化リスクがある人】

- ①医療機関から陽性者・保健所に連絡
- ②保健所から陽性者に連絡
聞き取り調査が行われ、療養先が決定
- ③自宅療養となった人に対しては、県自宅療養サポートセンターがアプリや電話を通して健康観察を行う

【65歳未満で重症化リスクがない人】

- ①医療機関から陽性者・保健所に連絡
- ②**原則、自宅療養**
県新型コロナウイルス感染症対策室からショートメッセージ(SMS)が送信され、健康観察アプリなどの案内を受ける
- ③アプリを通して、県自宅療養サポートセンターによる健康観察が行われる



市民の皆さまへのお願い

現在、感染の主流であるオミクロン株 BA.5 系統は感染力が強く、誰もが感染する可能性があります。高齢者や基礎疾患のある人は重症化リスクが高いため、市民全体で感染症対策を徹底しましょう。

▼**基本的な感染防止対策の徹底** 手洗い・消毒や換気、マスク着用、3密（密閉・密集・密接）回避などを徹底してください

▼**医療機関の適切な受診** 症状なく心配だけで受診せず、症状がある場合はホームページなどで受診方法を確認してから受診してください

▼**体調管理の徹底** 発熱や咳など少しでも体調が悪い場合は、出勤・登校・外出を控えてください

▼**ワクチン接種** 若い人の3回目、60歳以上や基礎疾患のある人の4回目接種を検討してください

陽性者・濃厚接触者になった場合の待機期間(9月13日時点)

期間終了について、保健所などから特段の連絡はありません。自分や家族が感染者・濃厚接触者となった場合を想定して、普段から食料品や日用品、市販薬などを準備しておくことも重要です。

【陽性者（症状がある人）の自宅療養期間】

発症日から7日間が経過し、かつ症状が改善してから24時間

発症日	待機終了	解除
0日目 1日目 2日目 …… 7日目	8日目	

【陽性者（症状がない人）の自宅療養期間】

検査日（検体採取日）から7日間

検査日	待機終了	解除
0日目 1日目 2日目 …… 7日目	8日目	

※抗原検査キットで陰性であれば6日目で解除

【濃厚接触者の待機期間】

最後に陽性者と会った日から5日間

最終接触	待機終了	解除
0日目 1日目 2日目 …… 5日目	6日目	

※陽性者の家族・同居者の待機期間

陽性者と生活を共にする家族・同居者も濃厚接触者です。

次のうち、いずれか遅い方を0日目として、5日間が待機期間となります ▼陽性者の発症日（陽性者が無症状の場合は検体採取日） ▼陽性者の発症日より住居内で感染対策を講じた日



①～③ 配送する食料品や日用品の例 ④ 自宅療養者が希望する食料品などを自宅前まで配送する

市内における新型コロナウイルスの感染者は延べ8738人（9月13日時点）となり、市民の10人に1人は感染を経験していることになりました。特に、オミクロン株 BA.5 系統は感染力が非常に強く、家庭内での感染も増加しているのが特徴です。感染者の多くは軽症に分類され、自宅での療養となっています。

自宅療養をしている人で、買い物に行きたいけど外出できないといった生活面での困りごとがある場合、市職員が買い物代行などの生活支援を行っています。



す。詳しくは、自宅療養者支援室（☎0866-92-8314）に相談してください。問い合わせ 新型コロナウイルス感染症対策室（☎0866-92-8278）

市内での感染ケース

市内で発生した新型コロナウイルスの感染事例です。軽症とされる場合であっても、本人や家族にとってつらい状況が続くことがあります。感染防止に努めるとともに、少しでも体に異変を感じた場合は外出を控え、医療機関などに相談しましょう。

※感染が疑われる場合の相談先については、21ページに掲載しています

70代 男性 (中央在住・無職)

当初はいつもの風邪と同じような症状でした。自宅療養中、熱が40℃近くになり、意識がもうろうとした状態になったため、保健所に連絡して緊急入院。療養期間後も持病が悪化し、退院するまでに1カ月ほどかかりました。

20代 女性 (駅南在住・会社員)

熱は上がったりがったりを繰り返し、高い時には38～39℃の熱がありました。自宅療養中は使用する部屋やトイレを家族と分けて感染を防ぎました。療養期間を過ぎても、4日間ほど微熱が続き、つらかったです。

40代 女性 (泉在住・主婦)

夫が39℃の高熱を発症し、他の家族も陽性が判明。夫はのどの痛みでつばが飲み込めず、咳込み、寝られない日が4日間続きました。他の家族は、2日程度で熱は治まりましたが、のどの痛みや声がれ、咳が4日目まで続きました。



新型コロナウイルスの ココが知りたい